
    A Pont l’Abbé, le lundi 14 novembre 2016 

 

Compte rendu rédigé par Abgrall Yannick 

D’après le retour des élèves membres 

  

 

   

Compte rendu du CVC 

16 décembre 2016 

Membres présents : 

 
De l’établissement Délégués des parents Intervenant extérieur 

M. ABGRALL (Principal Adjoint), 
Président. 
Mme BEUJET (professeur) 
Mme ARDOIS (Infirmière) 
Mme CONSTANS (CPE) 
 
Elèves : Alexian COIC, Cyrian Poure, 
Anne PRIMOT, Jade LE PAPE, Lou 
Anne CHOLET, Yuna RIOU, Léa 
NOEL, Emile VERDIER (Vice-
Président) 
 

  

 
Ordre du jour : 

1) Présentation du projet « Déchets » 
 

  Projet mené par les 5ème 3  
 

2) Adoption du règlement intérieur du CVC 
 

 Lecture  
 adoption 

 
3) Mise en place et propositions des groupes de travaux 

 
 Aménagement du préau 
 Repas au self 
 Harcèlement au collège 

 

 



 
Compte rendu : 
 
Le CVC s’est réuni le 16 décembre 2016. M. Abgrall a réuni les élèves le 2 mars pour faire le 
point sur les propositions et préparer ce compte rendu. 
 

1. Présentation du projet « Déchets » 
 

  Projet mené par les 5ème 3  et présenté par Mme Beujet ;  
Les membres du CVC attendent les avancées dans ce projet par la classe de 5ème 3 avant 
d’envisager un investissement de leur part. 
 

2. Adoption du règlement intérieur du CVC 
 

Le règlement intérieur du CVC a été voté en conseil d’administration à l’unanimité le 2 février 
2017. 
 

3. Mise en place et propositions des groupes de travaux 
 

 Aménagement du préau 
Les propositions faites par les élèves sont les suivantes : 
 

- Déplacement des casiers vers l’atrium et l’espace devant la salle d’étude 1 afin de 
libérer de la place et pouvoir mettre des banquettes/bancs et avoir la possibilité 
également de personnaliser le mur (un espace d’expression libre par classe pour les 
élèves) 

- Mettre des tables hautes (5-6 tables), sans siège, pour favoriser la discussion, le 
long des vitres du patio.  

- Mettre de la musique dans le hall le midi (radio ou autre) 
 

 Repas au self 
 

- Des requêtes sur les quantités à augmenter, plus de variété (pain, fruits, salade, 
sauce) jusqu’à la fin du service sont demandées 

- Le self bar pourrait être situé au centre du self, près de la fontaine à eau 
- Plus de souplesse dans l’organisation des tables (possibilité de mettre une personne 

en bout de table) : possibilité de les regrouper. 
- Problèmes avec les pichets qui sont salis par les élèves en cours de service 

(nourriture introduite à l’intérieur, crachats) 
- Réduire l’espace professeur inutilisé pour installer quelques tables supplémentaires 

pour les élèves.  
- Imaginer des repas à thème, une fois par mois, pour rompre l’habitude et découvrir 

de nouveaux mets. 
 

 Harcèlement au collège 
- Problèmes avec les garçons de 3ème qui se prennent pour les chefs 
- Proposition d’affichage permanent dans l’établissement sur ce thème 



- Faire des jeux de présentation en début d’année (brise-glace) dans toutes les 
classes afin d’apprendre à mieux se connaitre.  

- Activités pour contrer la timidité : théâtre et autres performances envisageables  
- Mettre des caméras dans le collège 
- Trouver des personnes ressources/référentes dans le collège (élèves, adultes) pour 

recueillir les plaintes liées au harcèlement.  
 
La prochaine étape consistera à budgétiser certaines demandes et analyser la faisabilité. Des 
réponses concrètent seront apportées lors de la prochaine réunion qui sera fixé courant 
mars. 
Nous remercions tous ceux qui ont œuvré lors cette session.  


